

Kapolresta Mataram Terima Silaturahmi Muhammadiyah, Tegaskan Pentingnya Sinergi Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.XPRESS.CO.ID

Jan 2, 2025 - 16:02



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menerima kunjungan silaturahmi dari Ketua dan Pengurus Muhammadiyah Kota Mataram di Lobi Ruang Kerja Kapolresta, Kamis (02/01/2024). Kehadiran rombongan tersebut disambut hangat

oleh Kapolresta bersama segenap Pejabat Utama Polresta Mataram, memperkuat jalinan kerja sama yang telah terbangun selama ini.

Apresiasi Muhammadiyah atas Dukungan Polresta Mataram

Ketua Muhammadiyah Kota Mataram, Syarif Hidayat, dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi atas peran aktif Polresta Mataram dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia mengakui bahwa sinergi yang terjalin selama ini telah memberikan dampak positif, terutama dalam mendukung kelancaran program-program kerja Muhammadiyah di Kota Mataram.

“Dukungan dan kerja sama luar biasa dari Polresta Mataram telah menciptakan suasana yang kondusif sehingga seluruh program kami dapat berjalan dengan baik. Kami menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya atas dedikasi ini,” ucapnya.

Komitmen Kapolresta Mataram untuk Pelayanan yang Lebih Baik

Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta Mataram menyampaikan terima kasih atas penghargaan yang diberikan Muhammadiyah. Namun, ia juga mengakui bahwa belum semua harapan masyarakat dapat dipenuhi secara maksimal, mengingat keterbatasan yang ada.

“Kami menyadari bahwa masih ada kekurangan dalam pelayanan kami. Namun, kami berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat Kota Mataram,” ujar Kapolresta.

Ia juga menekankan pentingnya dukungan dari berbagai elemen masyarakat, termasuk organisasi seperti Muhammadiyah, dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas.

“Keamanan dan ketertiban bukanlah tugas kepolisian semata. Peran aktif masyarakat dan organisasi seperti Muhammadiyah sangat dibutuhkan untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi kita semua,” tambahnya.

Sinergi untuk Kota Mataram yang Lebih Baik

Silaturahmi ini menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi antara Polresta Mataram dan elemen masyarakat terus berjalan dengan baik. Kapolresta berharap hubungan yang harmonis ini dapat terus ditingkatkan untuk mendukung keberhasilan berbagai program kerja, baik dari Polresta Mataram maupun Muhammadiyah.

Kegiatan ini menutup awal tahun dengan semangat sinergi, menunjukkan bahwa kerja sama adalah kunci dalam menciptakan keamanan, kenyamanan, dan keharmonisan di tengah masyarakat Kota Mataram. (Adb)